
Seite 2 _________Amtliche Mitteilungen 

SITZUNGSERGEBNIS: 
j 

In öffentlicher Sitzung 

1. Eröffnung  der  Sitzung,  Begrüßung,   Fest- 

stellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, 

der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung, Herr 
Stefanov, begrüßt alle Anwesenden recht herzlich zur 
heutigen Sitzung. Er stellt die Ordnungsmäßigkeit der 
Ladung und die Beschlussfähigkeit mit 26 
stimmberechtigten Mitgliedern fest. 
Frau Prof. Dr. Stolpe, Herr Krause sowie Herr Müller 
gelten als entschuldigt. 

 
2. Einwohnerfragestunde 

Frau Eugenie Klöhn, wohnhaft Waldstr. 41, Stadtteil Hohen 
Neuendorf, meldet sich zu Wort und bemängelt die Fällung 
zahlreicher Bäume. Stürme seien die besten Tester in Bezug 
darauf, ob ein Baum erkrankt sei. Sie sieht es als wichtig an, alte 
Bäume zu pflegen, anstatt neue Bäume zu pflanzen. Die 
Resorption von CO2 sei bei alten Bäumen intensiver. Tiefere 
Wurzeln als bei Jungpflanzen ermöglichen in Trockenzeiten 
eine ausreichende Versorgung mit Nährstoffen. Durch das 
Fällen von Bäumen entstehen Erosionsflächen. Die Bürgerin 
bittet hinsichtlich der Fällung älterer Bäume, den Einzelfall 
gründlich zu prüfen. 

Herr Thomas Kay, wohnhaft Summter Straße 4, Stadtteil Hohen 
Neuendorf, sagt, dass kein Spielplatzverzeichnis vorliegt. Er 
weist darauf hin, dass junge Familien informiert werden müssen, 
wo sich Spielplätze innerhalb des Stadtgebietes von Hohen 
Neuendorf befinden. 

Herr Härtel, Fachbereichsleiter Ordnungs- und Sozialamt, 
erklärt, dass im Internet kein Verzeichnis der Spielplätze existiert. 
Nach Rücksprache mit dem Hauptamt soll dieses umgesetzt 
werden. Inzwischen wurde im Rahmen des „Grünverbund-
systems" ein Kataster der Spielplätze erstellt sowie eine 
Konzeption der zukünftig notwendigen Spielplätze 
entwickelt. Dieses wird demnächst in den jeweiligen 
Ausschüssen diskutiert. 

Herr Kay fragt, zu welchem Termin die Planung abgeschlossen 
sein wird. 

Herr Oleck, Fachbereichsleiter Bau- und Grünflächendienste, 
antwortet, dass die Bestandserhebung abgeschlossen ist. In 
zwei bis drei Monaten können dann erstmalig die Gespräche 
in den Ausschüssen geführt werden. 

Herr Kay empfiehlt das Einberufen einer „Kinderkonferenz", 
um die Wünsche der Kinder zu berücksichtigen und somit das 
Wahrnehmen von Verantwortung für die Spielplätze zu fördern. 

Herr Stefanov erklärt, dass in der letzten Stadtver-
ordnetenversammlung Schulklassen geehrt wurden, die an 
einem Wettbewerb des Sozialausschusses teilgenommen 
haben. Hier sollten Ideen darüber vorgestellt werden, wie ein 
Spielplatz aussehen kann. 

 

Herr Kay bemängelt den Zustand des Spielplatzes am Adolf-
Damaschke-Platz. Er fragt, inwieweit der Zustand bekannt ist. 
Dort befinden sich 15 Glascontainer, die nicht abgesperrt sind. 
Überall liegen Glasscherben. Er möchte wissen, wann 
Absperrungen angebracht werden. 

Herr Härtel sagt einer Prüfung des Sachverhaltes zu und 
verspricht die Einleitung entsprechender Maßnahmen.... 
 


